

NOMOS

GLASHÜTTE

NOMOS Glashütte: datos, hechos, filosofía

1. La marca NOMOS Glashütte

Desde hace 175 años se producen en Glashütte los mejores relojes. NOMOS Glashütte se adhiere a esta tradición de la alta relojería alemana y fabrica en gran parte a mano relojes para el mañana: los materiales selectos, el trabajo artesanal y los conocimientos transmitidos de generación en generación, la investigación y los modernos métodos de fabricación de alta tecnología se suman a un diseño claro y objetivo para distinguir a los relojes NOMOS. NOMOS Glashütte también produce el más conocido reloj de pulsera mecánico made in Germany: Tangente.

En Alemania nadie fabrica más relojes de pulsera mecánicos que NOMOS Glashütte: la empresa relojera lidera el mercado en la gama de precios hasta 4.500 euros. Hoy en día, los relojes de NOMOS se distribuyen en más de 50 países.

2. Bauhaus, Werkbund, made in Germany y el mito de Glashütte

Siempre que resulta posible, en NOMOS Glashütte se reduce a lo esencial, y lo que queda debe ser siempre de la más alta calidad. NOMOS Glashütte es miembro de Deutscher Werkbund, la asociación gremial alemana que sigue existiendo hasta nuestros días, y además trabaja conforme a las reglas de la Bauhaus alemana.

Eso sí, ante todo es la localidad de Glashütte la que alimenta la filosofía de NOMOS Glashütte. Desde hace 175 años, esta pequeña ciudad es un destino soñado y un centro de excelencia para el arte de la relojería. Aquí, el arte de la ingeniería y del trabajo artesanal, la precisión y el amor al detalle se han ido perfeccionando durante décadas y el resultado está a la vista: made in Germany de primera calidad.

Todo esto gracias al trabajo hombro con hombro de constructores, fabricantes de herramientas, relojeros, ingenieros y diseñadores. El máximo rendimiento de todas las áreas resulta en relojes excepcionalmente precisos y duraderos, instrumentos exactos y fieles acompañantes.

3. Empresas y empleados en tres continentes

NOMOS Glashütte es una empresa familiar gestionada por sus propietarios. Junto con su fundador Roland Schwertner, los socios Uwe Ahrendt (CEO de la manufactura relojera) y Judith Borowski (responsable de Marca y Diseño) conforman la gerencia de la empresa. Son aproximadamente 200 las empleadas y los empleados que trabajan para NOMOS Glashütte. La mayoría, unos 180, se encuentran en la sede tradicional

de Glashütte, donde se fabrican calibres y relojes de pulsera. Cerca de 20 colegas de NOMOS se reparten entre las sedes de Berlín, Nueva York, Hong Kong, Shanghái y Como en Italia.

4. Originarios de Glashütte: los calibres de nuestros talleres

NOMOS Glashütte fabrica once calibres, todos en los talleres propios de Glashütte. Aquí se construyen desde hace 175 años los más finos relojes mecánicos; la denominación de origen está estrictamente protegida. Solo a las compañías que crean al menos un 50 % del valor de los calibres de sus relojes en Glashütte se les permite usar la denominación de «Glashütte» en sus productos. NOMOS Glashütte va mucho más allá de este requisito y fabrica en sus propios talleres hasta el 95 % de cada mecanismo. Solo así puede garantizar la calidad de todos los componentes. La empresa posee asimismo varias patentes concedidas, como por ejemplo, la de diversos mecanismos de fecha como la del tipo de indicador de fecha para el DUW 6101, o la del indicador de reserva de marcha.

Extremadamente excepcional, incluso en el mundo de la alta relojería: desde 2014, NOMOS Glashütte fabrica en serie su propio escape, también conocido como el «generador de impulsos» o el «corazón del reloj». En NOMOS Glashütte, este mecanismo se denomina Swing System de NOMOS. En su día rompió el monopolio casi exclusivo de los productores suizos e hizo a NOMOS Glashütte tecnológicamente independiente. El desarrollo de este diminuto sistema demandó siete años de trabajos de investigación.

El Swing System de NOMOS se encuentra también en los calibres neomatik de fabricación propia DUW 3001 (2015) y DUW 6101 (con fecha, 2018). Con solo 3,2 milímetros de altura (con fecha: 3,6 milímetros), esta versión automática es extraordinariamente plana y precisa.

neomatik fecha (DUW 6101) es el undécimo calibre de la casa. Dispone de un mecanismo de fecha de doble patente con el que es posible ajustar la fecha rápida y cómodamente tanto hacia delante como hacia atrás. Por otra parte, el diseño permite que el indicador de fecha se sitúe en el borde exterior de la esfera, incluso en los relojes más grandes. La abreviatura DUW viene de «NOMOS Glashütte Deutsche Uhrenwerke» (mecanismos de relojería alemanes NOMOS Glashütte) y subraya la calidad de la casa como fabricante de calibres: un calibre que lleve este nombre se habrá construido según las reglas de la artesanía tradicional en Glashütte, con gran amor por el detalle y con ayuda de los conocimientos actuales.

5. Los modelos

La colección de NOMOS Glashütte incluye 13 familias de modelos con cerca de 70 variantes: relojes de muñeca mecánicos con caja de acero inoxidable en la gama de precios de 1.000 a 4.500 euros. Más caros son algunos relojes con detalles exclusivos de alta relojería y los modelos en oro. Todos los relojes NOMOS funcionan con calibres mecánicos de fabricación propia, unos con mecanismo de cuerda manual y otros automáticos. La serie de relojes automáticos NOMOS está dominada por modelos con el nuevo mecanismo neomatik, un calibre elegantemente fino y de alta precisión que abre la puerta a modelos de similares características.

6. Distinciones

NOMOS Glashütte ha obtenido hasta la fecha 170 premios y distinciones internacionales por diseño y calidad relojera, entre los que se destacan el Grand Prix

d' Horlogerie de Genève, el Red Dot «Best of the Best» y el Good Design Award. Los galardones más recientes han sido el Green Good Design Award 2021 para Tangente neomatik 41 Update y el Good Design Award para Metro neomatik 41 Update. NOMOS Glashütte considera asimismo una distinción la cooperación que lleva a cabo desde 2012 con Médicos Sin Fronteras, ya que para esta tenga lugar se han tenido que cumplir una gran cantidad de requisitos y en concreto que la empresa relojera sea inobjetable en materia social y sostenibilidad. Hasta el día de hoy, NOMOS Glashütte ha fabricado y vendido cerca de 10.000 relojes en respaldo a la tarea de esta organización de ayuda humanitaria ganadora del premio Nobel, poniendo más de 1 millón de euros a su disposición. El modelo más reciente: Tangente 38 – 50 ans de Médecins Sans Frontières, un primer modelo a nivel mundial con motivo de la pandemia y de 50 años de Médicos Sin Fronteras.

Su contacto:

Florian M. Langenbacher

NOMOS Glashütte
Departamento de prensa
+49 35053 404-481
pr@glashuette.com